
Gute Erdbeerernte in Brandenburg
erwartet

Potsdam. Auch wenn die märkischen Erdbeerbauern mit Spätfrösten in der Blüte,
wenig Wasser im Frühjahr oder zu große Hitze in der Reifezeit zu tun hatten,
wird die Ernte mit sechs Prozent über Vorjahr und vermutlich bei 2.800 Tonnen
liegen. Die Anbaufläche im Freiland betrug 360 Hektar und hat sich erstmals seit
2013 verringert. Insgesamt sind 71 Betriebe dort tätig. Mehr.
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